ふれあい いちょう まつりに「黄な祭!」

11月17日(安養寺地域)

地域住民や商業者、各団体により開催 された「ふれあい いちょうまつり」。市役 所・たこ公園・椿山古墳の3か所で催さ れたステージイベントや模擬店、ワーク ショップ、フリーマーケットなどのバラ エティ豊かな企画に大勢の来場者で賑わ いました。



11月2日 (ビッグパレットふくしま)

福島県で開催された第40回全国歯科保健 大会で「令和元年度親と子のよい歯のコン クール」優秀者6組の厚生労働大臣表彰があ りました。本市の大橋凛斗ちゃん・宏菜さ ん親子が受賞し、代表して謝辞を述べられ ました。





11月21日(金勝地域)

ノルディック・ウォークは2本のポー ルを使って足腰の負担をやわらげる健康 ウォーキング。38人の参加者は、金勝寺を 拝観した後、馬頭観音堂を目指して歩き、 秋を感じながら金勝の豊かな自然を楽しみ ました。

を ノルディック 才

よい歯のコンクール



12月4日 (さきら)

人権週間の協賛事業「人権文化事業」を 開催。リオデジャネイロパラリンピック閉 会式で世界を魅了した義足のダンサー・大 前光市さんが、だれもが持つ「無限の可能 性」をトークとダンスで表現されました。

義足のダンサーが伝え た 11





お正月に向けて寄せ植え教室

12月12日 (コミセン治田東)

お正月飾り用の寄せ植え教室を開催。まずは自分で好きな 花苗や飾りを選び、全体のバランスを考えた配置を教えても らいながら、和気あいあいと寄せ植えを作られていました。

完成した一つひとつはとても豪華で美しく、部屋がお正月 の雰囲気でいっぱいになりました。



子どもから高齢者まで 楽しくマラソン

11月23日(野洲川運動公園陸上競技場)

リオデジャネイロパラリンピックで5位に入賞された"うますぎる栗東大使"近藤寛子さんをゲストランナーに迎え、「野洲川放水路通水40周年記念くりちゃんファミリーマラソン2019」を開催しました。

秋空の下、参加した735人は、家族 や仲間とともに楽しく自分のペースで 走り、爽やかな汗を流しました。

秋の実りに感謝 ~栗東農業まつり~

11月16・17日(JA栗東市総合センター 桃李館・田舎の元気や)

栗東農業まつりが開催されました。地元 農家さん自慢の新鮮な野菜、加工品など、 おいしいものがたくさん登場しました。

ステージイベントのほか、毎年好評の 「栗東大なべ」もふるまわれ、多くの来場 者で賑わいました。

